

## 県民の皆様へのメッセージ

- 昨日23時14分頃、豊後水道を震源とする地震が発生しました。  
マグニチュード6.4と推定され、高知県西部で震度6弱が観測された  
ところでは。
  
- 県は直ちに災害対策本部を設置し、対応を開始しています。  
県民の皆さんの人命救助を最優先に、全力で災害応急対策に取り組みます。
  
- 県民の皆さんには、特に次の点での対応をお願いいたします。
  - ・第1に、今後も同規模の地震、余震が発生する可能性があります。  
厳重に警戒を続けていただき、市町村やテレビ、ラジオ、インターネット  
などからの情報収集に留意され、注意をお願いします。
  
  - ・第2に、現時点では津波の心配はないと気象庁の発表がありましたが、  
特に、沿岸部では今後の余震、同規模の地震で津波が発生する可能性も  
あります。  
念のため、海の近くにいる方は、海から離れてください。  
安全な場所にいる方は、そのまま避難を続けてください。
  
  - ・第3に、今は夜中ですが、県民の皆さんには落ち着いて行動いただくよう  
お願いいたします。

令和6年4月18日  
高知県災害対策本部長  
(知事) 濱田 省司